

Les futurs collégiens à l'honneur



Les élèves ont reçu un dictionnaire et une calculette.

Education, Euzet



Publié le 02/07/2021 à 05:08 , mis à jour à 05:12



Cette année, neuf élèves de CM2 du regroupement pédagogique des quatre villages (Seynes, Saint-Just-et-Vacquières, Saint-Hippolyte-de-Caton, Euzet) vont quitter l'école primaire pour rejoindre le collège, un cap important dans leur scolarité. Pour marquer cette étape, une petite cérémonie en l'honneur de Tao, Julia, Ruben, Floreen, Alice, Louan, Noa, Sackaina, Leandre, a eu lieu dans la cour de l'école. Au cours de cet événement ils ont reçu un dictionnaire et une calculette des mains de chaque maire de leur village Jean-Michel Burel, Thierry Jonquet, Philippe Fromental, Cyril Ozil, et Géraldine Garcia-Munoz leur professeur d'école. Cette année la traditionnelle fête de fin d'année scolaire n'aura pas lieu, mais tous les élèves de CM1-CM2 ont quand même présenté un petit spectacle de danse préparé avec leur professeur, et ont fait la démonstration à leurs parents présents à cette petite cérémonie.